

**POURQUOI  
GABRIEL ATTAL  
N'EST PAS**



**HOMOSEXUEL**

**Pourquoi Gabriel Attal n'est pas homosexuel**  
**ou**  
**Pourquoi limiter l'homosexualité au rapport sexuel masque la bataille culturelle menée par**  
**l'hétérosexualité**

Gabriel Attal premier ministre gay selon la chronique<sup>1</sup> n'a jamais été considéré comme homosexuel selon mes critères car comme dit dans un autre texte, sucer des bites entre quatre murs puis faire une loi pour dire aux femmes comment s'habiller, tout homme en est capable. Mais cette affirmation a déjà rencontré une opposition consistant à dire que Gabriel Attal représente une institution, il ne peut donc pas placer son individualité en travers de sa fonction, et s'il n'est pas queer on ne peut pas lui enlever son homosexualité.

Alors dans ce texte je vais tenter de répondre à une question dont la philosophie s'étend de la cours du collège à la pensée queer anticapitaliste Deleuze et guitariste option Freud :

« Est-ce que sucer c'est gay ? »

Si vous avez suivi, je ne considère pas Gabriel Attal comme homosexuel et donc la réponse semble évidente, mais j'ai un bac+5 alors je vais vous expliquer ce que je pensais acquis en faisant semblant de donner une subtilité à mes insultes.

Placer la sexualité d'une personne dans son individualité et son intimité nie la portée politique de cette sexualité et c'est ce que fait la différenciation entre homosexualité et queerness. Le terme queer est utilisé ici en référence à l'insulte qui a été détournée et ce qu'elle représente dans son rapport à l'anormalité. Une personne queer dans cette utilisation du terme, signifierait quelqu'un qui aurait politisé sa sexualité au contraire d'une personne qui ne fait que pratiquer une sexualité. Ces deux arguments sont en fait le même, ils visent à séparer l'intime du politique en croyant naïvement que nous aurions le choix entre politiser notre sexualité et être normal avec option poppers.

Cette définition du queer et de l'homosexualité est déconnectée de la réalité. Lorsque je marche dans la rue en tant qu'homosexuel les personnes qui m'identifient comme homosexuel, ne le font pas parce qu'elles me voient dans un 69 avec mon voisin sur le trottoir. Ces personnes le font parce qu'elles imaginent que je fait des 69 avec mes voisins dans mon appartement, et cette supposition se base sur l'ensemble de mon expression personnelle si cette expression est jugée comme faisant référence à une culture non-hétérosexuelle. Cet argument, dénué de réalité concrète, se retrouve donc capable de voiler l'enjeu de l'homophobie sous une simple haine du trou qu'on choisit

---

<sup>1</sup> Quentin,G. (2024, 9 Janvier). Gabriel Attal, premier Premier ministre gay : le signe d'une France qui progresse. *Liberation*. [https://www.liberation.fr/politique/gabriel-attal-premier-premier-ministre-gay-le-signe-dune-france-qui-progresse-20240109\\_APVTB6PIJBHYHO75QJQR6FG27M/](https://www.liberation.fr/politique/gabriel-attal-premier-premier-ministre-gay-le-signe-dune-france-qui-progresse-20240109_APVTB6PIJBHYHO75QJQR6FG27M/)

d'investir ou non. Alors que la bataille qui est menée n'est pas celle de la sexualité mais bien une bataille culturelle visant à réprimer toute forme d'expression qui pourrait faire contreculture au dogme hétérosexuel. Il n'est donc pas possible de dissocier homosexuel et queer, si vous n'êtes pas identifié comme homosexuel c'est que vous ne l'êtes sans doute pas.

Pourtant dans les news Gabriel Attal est gay premier du ministère. Il me faut donc rappeler dans quelles circonstances ce titre lui fut décerné. Le 9 Janvier 2024, jour de son accession, Gabriel Attal fait partie d'un gouvernement connu pour la banalisation du 49.3, utilisé 23 fois par Elisabeth Borne soit environ 1 fois par mois de 2022 à 2024. Ce même gouvernement discute en même temps le texte d'une nouvelle loi immigration qui sera définitivement adoptée par le conseil d'état le 26 Janvier 2024. Le gouvernement droitier et autoritaire de la macronie a ainsi bien du mal à écarter son cul entre les deux chaises de l'échiquier politique afin d'aligner son anus avec le front des français sur lequel il compte chier. Mais qu'y a-t-il de plus à gauche qu'un homosexuel ? Un homosexuel premier ministre, démonstration que le gouvernement est ouvert à tous, surtout aux riches hommes blancs de fac de droit parisienne, car tout le monde a droit à sa chance, nous sommes en 2024. C'est d'autant plus utile quand cette personne fait partie du groupe parlementaire majoritaire et qu'il est suffisamment incompetent dans les tâches qui lui sont confiées (ex: ministre de l'éducation) pour appliquer les ordres qui lui seront donnés par celui qui l'a gratifié de son nouveau titre. La dite homosexualité de Gabriel Attal n'est alors qu'une façon pour le pouvoir de garder son vernis progressiste tout en plaçant à un poste important une personne qui s'alignera toujours avec leurs décisions. La dite homosexualité du premier ministre n'est donc qu'une instrumentalisation d'un pouvoir autoritaire afin qu'il puisse mettre des paillettes sur son fascisme.

Pourtant ce ministre aurait vécu de l'homophobie bien avant la une de Libération. Cet argument visant à rapprocher cet homme de l'homosexualité s'entend. Lui aussi est opprimé par l'homophobie c'est une preuve qu'il est bien homosexuel et que même sans être en accord avec la politique qu'il mène on ne peut pas nier son appartenance à la communauté LGBT. C'est ici que ma critique sera la plus difficile à accepter car elle nous concerne toutes.

Désolé les PD, you're not special.

Si l'on peut évidemment considérer que les personnes qui vivent la plus forte homophobie sont des personnes qui revendiquent une appartenance à la communauté queer, l'homophobie s'applique à tout individu peu importe leur pratique sexuelle ou leur genre et ne peut donc pas être considérée comme le point déterminant la queerness d'une personne. L'homophobie n'est pas une simple arme de persécution des personnes queer. L'homophobie est un outil de domination utilisé par l'hétérosexualité pour faire respecter la binarité du genre et la hiérarchie des sexualités. N'importe

quel individu ayant conscience de cet outils va soit, volontairement s'y opposer dans une recherche de transgression soit le respecter afin d'éviter un déclassé social d'où pourra résulter discrimination à l'emploi, à l'accès au logement, harcèlement, agression et mort. Raison pour laquelle nous ne pouvons en effet pas enlever son homosexualité à Gabriel Attal puisqu'il ne la jamais eue et que comme nos morts et une majorité d'entre nous, il ne l'aura sans doute jamais. La véritable violence de l'hétérosexualité, de son outil qu'est l'homophobie, est qu'elle empêche toute personne masculine ou féminine, pratiquante ou non, d'être homosexuelle. Et son évolution dans une société capitaliste qui réintègre les questions sociales au potentiel révolutionnaire afin de créer du profit est d'autant plus pernicieuse. Désormais il est plus progressiste de définir Harry Styles et Timothée Chalamet comme des hommes en accord avec leur énergie féminine plutôt que de dire qu'ils s'habillent comme de gros PD. La bienséance d'une culture bourgeoise qui se dit ouverte aux sexualités non-hétérosexuelles, comme le montre le mariage pour tous, les limite tout de même à la simple pratique de la sexualité. Ce qui permet à des hommes cis blancs hétérosexuels et bourgeois de puiser dans la culture queer pour le rebranding qui donnera un nouvel élan à leur carrière pendant que les personnes dont est issue cette culture se font paupériser et tuer par le même système qui rend la représentation de leur culture cohérente avec l'invisibilisation de ceux qui l'ont construite.

Pour toutes ces raisons Gabriel Attal n'est pas homosexuel et sucer une bite c'est pas gay.



BGDC, « Pourquoi Gabriel Attal n'est pas homosexuel », *Molard Club*,  
Janvier 2024

[En ligne: <https://molardclub.fr/publications/publications.html>]